



## Information zur aktuellen Medienberichterstattung

Liebe Eltern, liebe Schülerinnen und Schüler, liebe Kolleginnen und Kollegen,

über eine Sitzung des Schulausschusses Mittwoch vergangener Woche sind Medienvertreter auf Zustände und Vorfälle aufmerksam geworden, die im Zusammenhang mit der Sanierung bei uns stehen. Konkret geht es um Deckenplatten, die aufgrund von Dachundichtigkeiten im NW-Trakt Regenwasser aufgenommen haben und gebrochen sind.

Das mediale Echo auf den Bericht des Gebäudemanagement Mönchengladbach (GMMG) im Schulausschuss am 25. September 2024 ist überraschend groß. Während die politische Diskussion die Kommunikation des GMMG in Richtung der politischen Entscheidungsträger wie auch in Richtung unserer Schule und die Zerstörung bereits sanierter Schulinfrastruktur in den Fokus nimmt, steht das Thema Sicherheit bei den Medien im Vordergrund. Hierzu hat das GMMG in der Sitzung deutlich gemacht, dass, nachdem die Deckenelemente in den NW-Räumen abgenommen wurden, hier keine Gefahr besteht. Es wurde außerdem die Prognose abgegeben, dass das Dach über den NW Räumen bis zum Dezember 2024 fertig saniert sein soll.

Vorsorglich hat die Schulleitung in Abstimmung mit dem GMMG entschieden, dass in allen Räumen des NW-Traktes die Deckenplatten entfernt werden, bis das betroffene Dach saniert ist. Ferner wurde das GMMG gebeten, die Sicherheit der technischen Geräte in den NW-Räumen zu überprüfen und Stellung dazu zu nehmen, wie es um Dachdichtigkeit und Sicherheit der Deckenplatten in anderen Gebäudeteilen steht.

Stand jetzt teilen wir die Einschätzung des GMMG, dass in den NW-Räumen keine Gefahr besteht.

Mönchengladbach, 01.10.2024

Jan Funken  
Schulleiter

Christoph Dohmen  
Schulpflegschaftsvorsitzender